

26.08.2016

Stadtteilfest in West am 3. September

Das Stadtteilfest in West ist in diesem Jahr am Samstag, 3. September 2016, ab 15 Uhr auf dem Gelände der Matthäuskirche. Zuvor, ab 14 Uhr, findet dort der monatliche Flohmarkt statt. Um 15 Uhr wird das Fest dann durch den stellvertretenden Ortsvorsteher Georgios Vassiliadis eröffnet. Das Bühnenprogramm wird gestaltet von einer Tanzgruppe des Emmi-Knauber-Hortes, von Gruppen der Tanz- und Sportbühne Ludwigshafen und von DJ Victor. Er wird gemeinsam mit seinem Tanzlehrer die Gäste wieder zum Salza-Tanzen auffordern. Der Kinderschutzbund informiert über seine Arbeit und der Salon Braco aus der Burgundenstraße zeigt Beispiele seiner Haarstylisten-Kunst. Am Abend spielen die "Poor Boys" alte und neue Hits und unterhalten die Besucherinnen und Besucher. In den Pausen des Bühnenprogramms am Nachmittag werden die Gäste des Festes zur Karaoke eingeladen.

Auch das Sportliche kommt nicht zu kurz. Beim Boule-Spiel und beim Tischtennispiel kann man sich mit anderen messen und zum Ausgleich das Balancieren auf einer Slack-Line probieren. Am Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen, am Abend Würste und Steaks vom Grill, Salate und gekühlte Getränke.

Durch das Programm führen als Anna und Elsa von Arendell und Jack Frost (Figuren aus dem Film "Die Eiskönigin") verkleidete Moderatoren. Wie in jedem Jahr sind Mitarbeitende der Matthäuskirche und viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer am Gelingen des Festes beteiligt.